



ción nuestro querido amigo don Luis Quintana.

—Algo delicado se encuentra el hijo menor del comandante de Artillería don José Bordoy. Celebraremos que en breve se recupere.

—Hemos tenido el gusto de saludar en Guadalajara al primer teniente de Ingenieros, don Rafael Llorente, que en uso de licencia permanecerá con su familia unos días.

—Para León saldrá, acompañada de sus hijas, la señora viuda de Martínez-Abades.

—Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la señora de Tapia Ruano.

Mitin de acción social

Por la iniciativa del capitán de Infantería D. Victor Martínez, se creará en Guadalajara la Caja de Ahorros, institución que funciona en Alcalá de Henares con feliz resultado.

Será acto inaugural el mitin ya anunciado que tendrá lugar en el teatro Cómico y del que daremos cuenta a nuestros lectores.

Información militar

Los capitanes de Infantería D. Arturo Llorente y D. José Corredor, que prestan servicio en el Colegio de Huérfanos de la Guerra, han sido destinados a los Regimientos de La Lealtad y Albuera, respectivamente.

Al capitán de Ingenieros D. Mario de la Escosura, le ha sido concedida la Cruz del Mérito militar de primera clase, pensionada, por haber redactado diferentes proyectos de construcción de edificios militares.

Ha sido destinado a Tetuán (Africa), el primer teniente de la Guardia civil de la comandancia de Guadalajara don Pedro Barcina del Moral.

A petición propia le ha sido concedido el retiro al Comandante de Ingenieros D. José Méndez Fernández.

Les ha sido concedido el pase a situación de supernumerario sin sueldo a los capitanes de Ingenieros, con destino en Africa, D. Marcos García Mar-

ESTAS FERIAS

no dejó V. de visitar el gran comercio de Bernardo Justel, Mayor alta, (frente al reloj de la Villa).

Conocerá V. las últimas novedades para la temporada.

ENFERMOS DE LOS OJOS.

JUSTE Oculista

Consulta
3 a 5

LEGANITOS, 1.º, MADRID

CONSULTA en Guadalajara: el último día de cada mes, de once a una y de cuatro a seis en el PALACE HOTEL.

Después de quince años de trabajo incansante en enfermedades de los ojos, hoy puedo ofrecer mi procedimiento de extracción de cataratas, que ejecuto con mi cuchillito circular mecánico—PATENTADO—con el cual es tan sencilla y segura la operación y la curación que no dudo en comprometerme a no cobrar honorarios si no devuelve la vista.

Además de operarlos sin dolor y con rigurosa asepsia, en la primera visita digo al enfermo si la enfermedad que sufre es susceptible de curación o alivio, evitándole este modo gastos y molestias inútiles.

tínez, D. Daniel de la Sota, D. Gerardo Lassalle y D. Trinidad Benjumeda, los cuales habrán de volver a su actual destino cuando cesen en la situación expresada.

Le ha sido concedida cruz blanca del Mérito militar con pasador del profesorado al Capitán de Ingenieros don Francisco Delgado.

Guardias de nuevo ingreso han sido destinados a la Comandancia de la Guardia civil de esta provincia Horenecio Rodríguez Díaz, Juan Collado del Moral, Casimiro del Castillo, Felipe Martín Alegre, Angel Fernández López, Mariano Salmerón, Julián Labajo, Felipe Rufz Madrán, Juan García Ba-

yo, Román Andrés Paster, José Centelles y Pascual Lozano Puertas.

El Teniente Coronel de la Caja de Recruta de esta capital D. José Gómez Bonilla ha sido trasladado a la de Alcazar y será reemplazado por el del Regimiento de la Constitución D. Manuel Nuñez Antón.

Le ha sido concedida Real licencia para contraer matrimonio con D.ª María del Pilar García del Moral al Capitán de Ingenieros D. José Sastre Alba.

A los capitanes de Ingenieros don Arsenio Jimenez Montero y D. Antonio Josar les ha sido concedida la gratificación de industria de 1.500 pesetas anuales y la de 450 al primer teniente D. Rafael Llorente.

Noticias generales

En su finca de «El Sutillo», término de esta capital, ha pasado unos días el señor conde de la Concepción, habiendo regresado ya a Madrid.

Se proyecta celebrar en Brihuega otra corrida de toros, mediante suscripción popular, de cuyo resultado depende el que los brocaenses amenicen las ferias con dicho espectáculo.

Anteayer fué conducido a la última parada el cadáver de la esposa del conocido industrial don Francisco García, a quien testimoniamos por la desgracia nuestro sentimiento.

Ruge y Lucile, los celebrados artistas pelicularos norteamericanos, de quienes la prensa de Madrid dijo la semana anterior que habían sido víctimas de un automóvil, gozan de buena salud.

Los mismos periódicos que dieron la noticia rectifican, y en la forma de rectificar se ve claramente que todo ello ha sido un reclamo.

Más vale así.

En Sigüenza ha fallecido la niña María Lara, hija de nuestro amigo D. Javier Argeyo, a quien, con tal motivo, enviamos sentido pésame.

Guiando un carro por la carretera de Masogosa a Sigüenza el vecino de Brihuega Gregorio del Castillo Ballesteros, fué arrollado por el vehiculo en el kilómetro cuarto, quedando aquél muerto en el acto.

El Jefe de Instrucción de Oituenas se personó en el lugar del suceso y ordenó

Los calzados que vende el Bazar LA TIJERA DE ORO tienen fama por su buena fabricación